



Kinderturnen in Jestädt jetzt mit Trampolin

Die Kindergruppe des TSV Jestädt kann jetzt auch auf einem Trampolin trainieren. Das Sportgerät wurde dem Verein von den Autohäusern Stöber gespendet. Dort haben Auszubildende über das Azubiprojekt „Mach Dein Ding“ an einen Verein oder eine gemeinnützige Organi-

sation ihrer Wahl Sachspenden zu vergeben.

Der TSV ist der größte Verein in Jestädt und zählt knapp 400 Mitglieder. Neben der größten Sparte Handball bieten er Badminton, Damengymnastik, Pilates, Step Aerobic, Seniorengymnastik und eben Kinderturnen an. (salz)